

Optimalkan Pelaksanaan Penganggaran Berkualitas dan Akuntabel, Operator RKA-K/L Lapas Narkotika Purwokerto Ikuti Super Visi Pagu Anggaran TA 2024

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.XPRESS.CO.ID

Sep 25, 2023 - 17:04



Surakarta, INFO_PAS - Biro Perencanaan Sekretariat Jenderal Kementerian Hukum dan HAM bersama Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah hari ini menggelar Super Visi Pagu Anggaran RKA -K/L Satuan Kerja TA 2024 selama dua hari mulai tanggal 25 - 26 September 2023 bertempat di Aula Kantor Imigrasi Kelas I TPI Surakarta, Senin (25/9).

Peserta terdiri dari pejabat yang menangani perencanaan dan penganggaran dan operator RKA-K/L di seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) di lingkungan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah

Kegiatan bertujuan untuk optimalisasi kebutuhan anggaran agar sesuai dengan postur yang tersedia dan Standar Biaya Masukan (SBM) serta memastikan seluruh pengelola keuangan memiliki pemahaman dalam penyusunan Rencana Kerja dan Anggaran Kementerian Negara/Lembaga (RKA-KL).

Super Visi Pagu Anggaran RKA -K/L Satuan Kerja TA 2024 dibuka secara langsung oleh Kepala Divisi Administrasi Kemenkumham Jawa Tengah, Hajrianor, dalam arahannya, beliau menyampaikan bahwa Kegiatan Supervisi Pagu Anggaran merupakan bagian dari siklus perencanaan dan penganggaran

"Kegiatan ini harus dijalani dan diikuti agar pelaksanaan penganggaran pada tahun berikutnya lebih berkualitas dan akuntabel serta penggunaan anggaran tepat sasaran," ujarnya.

Selain itu, super visi ini untuk memastikan satuan kerja mematuhi semua peraturan dan pedoman yang mengatur penyusunan rencana kerja dan anggaran RKA-K/L yang tertuang dalam surat Sekretaris Jenderal Kementerian Hukum Dan Hak Asasi Manusia Tentang Penyampaian Penyesuaian Pagu Anggaran Satuan Kerja dilingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Tahun Anggaran 2024.

Beberapa hal yang menjadi fokus utama dalam pelaksanaan supervisi pagu anggaran satuan kerja ini yaitu kesesuaian anggaran dengan postur anggaran 2024, kesesuaian harga satuan dengan Standar Biaya Masukan (SBM) dan beberapa komponen berdasarkan Rencana Kebutuhan Barang Milik Negara (RKBMN) yang telah tersusun. Dengan dilaksanakannya Supervisi Pagu Anggaran TA. 2024 diharapkan dapat menghasilkan usulan rencana kerja dan anggaran yang PASTI berkualitas serta terukur yang didasarkan pada kebutuhan.

Pada akhir sambutan, Hajrianor, berpesan kepada seluruh peserta agar dapat mengikuti kegiatan ini dengan seksama sehingga dapat mewujudkan perencanaan kegiatan dan anggaran yang berkualitas, efektif dan efisien. (SAM)